



“Inhumano, si empujan a niños al río Bravo en Texas”

● “Bárbaras”, las medidas antimigrantes de Greg Abbott : López Obrador

● “Políticos conservadores han fomentado el odio para conseguir votos”

ARTURO SÁNCHEZ
Y LAURA POY / P.11

Sería “inhumana y bárbara” la orden de empujar bebés al río, yo no la creo: AMLO

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ
Y LAURA POY

Sería inhumano que la policía fronteriza de Texas tenga la orden de empujar a los niños y bebés migrantes hacia el río Bravo, afirmó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien calificó de “barbaridad” y “exterminio” los reportes de nuevas medidas antinmigrantes ordenadas por el gobierno del republicano Greg Abbott.

En su conferencia de prensa matutina, el tabasqueño declaró que es difícil creer que las autoridades hayan girado esa orden. “Sería una barbaridad; es extremo, es inhumano, es exterminio; no lo creo”.

Respecto a los reportes de que el gobierno de Abbott ordenó a sus agentes tomar medidas como no ofrecer agua a los migrantes incluso en condiciones de calor, López

Obrador opinó que esto “sí es posible, que no se le dé agua a migrantes, que incluso se les persiga”, pues en ese estado “se llegó en un tiempo incluso a cazar a migrantes”.

“Tremendo, porque fomentaron ese odio a los migrantes, que es lo que siguen haciendo, por eso lo de las boyas naranjas y alambradas”, en el río Bravo.

El jefe del Ejecutivo afirmó que su gobierno continuará defendiendo a los migrantes de los atropellos y que “los políticos conservadores siguen usando esas estrategias antinmigrantes porque piensan que así van a conseguir votos”.

“No deja de ser propaganda, publicidad, porque es una franja muy pequeña; es para tomarse la foto y pretender sacar votos, porque también yo creo que ya no les funciona, la gente de Texas no ve bien eso”, consideró el mandatario, quien agregó que no se reuniría con Abbott

aunque éste lo invitara. En cambio, dio a conocer que recientemente se reunió con la nueva gobernadora de Arizona, la demócrata Katie Hobbs.

López Obrador confirmó que la próxima semana recibirá a la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, para continuar el diálogo sobre temas como migración y tráfico de fentanilo y armas, en una sesión en la que también participarán autoridades de Canadá.

El mandatario aseguró que su relación con su par estadounidense, Joe Biden, es positiva y no ha tenido ningún problema con él. No obstante, señaló que hay pruebas de que una agencia estadounidense financia una organización fundada por Claudio X. González, la cual, sostuvo, es usada para golpear a su gobierno. “No hay ningún desmentido, pero tampoco ha habido acción de parte del gobierno de Estados Unidos”.